

Claramente se ha comprobado—dice Caamaño—que cuanta restricción se ha impuesto a los cambios monetarios ha perturbado al comercio que se quería defender y ha provocado la ruinoso caída de los sistemas monetarios.

En Costa Rica se presenta, también, aunque tardío, ese movimiento de retorno a los sanos principios, y también para ella es fundada la esperanza en esta predicción con que termina Caamaño su estudio:

«Volverá el liberalismo económico, pasada esta fiebre estatal a que se han entregado los países y que tanto ha perturbado la economía pública en el mundo, y se cumplirá la ley de Vico que establece la acción y la reacción para los fenómenos políticos, sociales y económicos.»

Citas tomadas de los recientes magníficos artículos de don Tomás Soley Güell

Hay que devolver la libertad al comercio internacional, sin cuyo oxígeno no puede vivir. Es una especie de malhechor el que inventó la expresión *economía dirigida*. ¿Dirigida por quién? ¡Por hombres! Y los hombres se equivocan. Evitemos el estatismo, que es la muerte de las naciones.

Joseph Barthelemy

El fracaso de la economía dirigida está siendo en todas partes tan notorio, que acabará por imponerse su progresivo derrumbamiento.

Mariano Marfil